2016年

第1258号

松江市袖師町3-6 日本共産党島根県委員会

TEL 0852-24-2444 FAX 0852-24-6369



集い参加者の質問に答える春名氏 (中央)、遠藤氏(写真上) JR木次駅前での街頭宣伝 (写真右下)



よう求めました。

糸賀病院局長

は

検

民主主義のもとでの「最後の

なら

てはならない。

## 街頭から

# 党鳥取·島根国政 対 策 委 員 長

とそう」と訴えました。 争勢力の候補者を全部落

員拡大に向け、

県として

拡充に向け、

公立病院が

の全市町村での開設と定

尾村県議は、

病児保育

れ、総定員は99人です。

尾村県議は「病児保育

病

児保育の拡充を要求

雲南市での集いでは

よう求めました。

イニシアチブを発揮する

積極的な役割を果たすべ

看護師確保・定着に

国県議

合意の力で、1人区に市5野党合意にふれ、「この

説し、戦争法廃止などの 南両市で集いや街頭で演

し立て、自民・公明の戦民と野党の共同候補を押

委員長は6日、松江、雲和党鳥取・島根国政対策

問に、大国陽介県議は4日、

一問一答質問に立ち、

般質

日本共産党の尾村利成県議は2月29日、

県知事や県執行部をただしました。

あき元衆院議員と遠藤秀

本共産党の春名なお

 $\parallel$ 

**2**月

県議会の

論

戦

ら

 $\parallel$ 

問の声が紹介され、春名不思議だ」との市民の疑 暴走政治の対抗軸ができ な 氏 支持率が下がらないのが 「安倍政治はひどいが、 は「他に適当な人がい 倒的だとし、「参院選で い」との消極的支持が 民の共同対安倍

> 市町の29施設で実施さは全19市町村中、12 現在、県内の病児保育



求めました。 での対応について改善を 知書が送られている問題 封筒で差し押さえ事前通 税滞納者に対して色付き 大国県議は、 納付相談の際の窓口 玉 保滞納事 国保料• 務の改善を

詰める手法だ。プライバは滞納者を精神的に追い 中、5市(松江、出雲、 康福祉部長は、 べきだ」と指 きな問題があり、 シー保護の観点からも大 大国氏は「色付き封筒 大田、浜田)で赤 県内8市 中止す 藤間健 だと指摘。「7県で予算措 ラスの保育士配置基準は 6対1であり、 育はもとより、 避難を考慮すると不十分

督促状の送付では滞納者 れているとし、「催告書や 色や黄色の封筒で送付さ の配慮も必要。 市 ている」

2、県が「県立病院での尾村県議の質問に対 対策充実へ

院職員の利用のみなら 病児保育の実施を検討し 利用定員を設定する地域のニーズを把握 と答弁したこと 大国県議は、病 討 ました。 策として、 委員会とで検討の場を設 金 していきたい」と答弁し 制度 |し、早急に協議を開 充実や返済不要の奨学 また、子どもの貧困 るよう要 県健康福祉部と教育の創設などに向 (求しました。 就学援助制度

変なことになる。今度ばかりは大変だ。このままでは日本は大

の現実に直面しているが本当に

共産党を応援

生活破壊の道に踏み出させ産党を応援する」。▼改憲の

に対し、

10カ所程度実施する。 康福祉部長は「新年度は 検討を」と提案。藤間 も繋がる。 県立病院

でも

寄り添い、 が1分38秒しか取られ者1人当たりの審査時間 不満の声があると指摘。 ておらず、機械的だとの 介護認定審査会では利用 「利用者と家族に丁寧に 尾村県議は、 正確、 実情に 0

松江市 合った要介護認定実施

院局長は「実施に向け対 変有効」と答え、 公立病院の病児保育は大

糸賀病

鼓動

実情に合った要介護認定を 応する」と述べました。

たい」と答えました。 丁寧に行えるよう支援 りの実情を踏まえて正確 を」と改善を求めました。 要介護認定が一人ひと 藤間健康福祉部長は (2面に続く)

めるよう無理な支払い計納額全額を2年以内に納また、大国県議は、滞 納額全額を2年以内にまた、大国県議は、 言したい」と答えました。 ルとして適切な対応に での指導を含め、 な んでほし だ。 村と協議、 立て直すのが親身な相 崩 発。「滞納者は生活全体が [を迫り、履行できなけ は一緒になって生活を れている。市町村の窓 相談窓口での対応を告 県もその立場で市 話し合いに臨 と要望しま

談

保育士加配 0 補 助 制度創

を

した。

大国県議は、

1歳児ク

置されている職員加配 き」と要求しました。  $\mathcal{O}$ 補助 国に対し、 藤間健康福祉部長は 制度を設ける 引き続き要

望する」と答えました。

災害時の 日常の保

委員会での小池晃副委員長の質 うとしている▼3日、参院予算 の生活が持続不能にさせられよ 本経済も財政も破壊され、国民 増税と社会保障の切り捨てで日 止の国民連合政府」提案を行い、した。日本共産党が「戦争法廃を」との国民運動が合意に結実「戦争法は廃止を」「野党は共闘 力者が、憲法そのものを破壊し 憲主義・民主主義を破壊した権 から電話があった。「自分も介護をテレビで見た松江市内の男性問に大きな反響があった。質問 月 ちとった新しい政治局面だ▼2論を動かした。みんなの力でか草の根で奮闘してきたことが世 述べた。憲法秩序を無視して立 草の根で奮闘してきたことが止の国民連合政府」提案を行い を「在任中に成し遂げたい」 紙、日曜版を購読する経験も▼ して他党関係者が「赤旗」日 「野党勝利の共同の機関紙」と 安倍首相は国会で明文改 と憲

ら歓迎の声が寄せられている。 党が国政選挙での選挙協力で合19日、日本共産党を含む5野 とも言うべきもの」(五十嵐仁 待しています」。県内でも各地 挙が面白くなるね」「共産党に る▼「すごい合意、 意したことが大反響をよんでい 元大原社会問題研究所長)。2月 スター)、 になる」(BSSテレビー 戦後政治史の一つの転 「これは大げさではなく |WS23」 岸井成格キャ 『薩長同盟』 画期的」「 刊 か期選